

Ortuño califica la firma con Arazatí como un grave error que pone a Ose en una delicada situación financiera

Principal



Publicada el: 23/01/25	Visitas: 134
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 86	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/ortuno-califica-la-firma-con-arazati-como-un-grave-error-que-pone-a-ose-en-una-delicada-situacion-financiera_15488.php



Principal

Ortuño califica la firma con Arazatí como un grave error que pone a Ose en una delicada situación financiera

Este jueves, en la Torre Ejecutiva, el gobierno vigente selló un acuerdo que promete generar controversia, ya que las futuras autoridades han expresado sus reparos frente al proyecto.

Críticas al Acuerdo por Arazatí

El futuro ministro de Ambiente, Edgardo Ortúño, calificó como "un importante error" la firma del acuerdo por Arazatí, enfatizando que se desestimaron los "reparos académicos, políticos, sociales y legales".

Ortúño advirtió que esta decisión "deja a OSE en una situación financiera crítica", lo que podría afectar su capacidad para prestar servicios de agua y saneamiento a lo largo del país, así como para llevar a cabo obras estratégicas como Casupá.

Además, reiteró sus comentarios previos acerca de que el nuevo gobierno se ve limitado en su capacidad de acción y en la posibilidad de alcanzar acuerdos nacionales.

La obra de Arazatí tiene un plazo estimado de 30 meses desde su inicio, con una inversión prevista de 294 millones de dólares.

El contrato incluye un memorándum de entendimiento que permite modificaciones al proyecto.

Alejandro Ruibal, director ejecutivo de Saceem, que forma parte del consorcio adjudicatario, explicó que "la forma en que se va a pagar es de 45 millones de dólares al año, bajo un modelo de pago por disponibilidad".

Edgardo Ortúño sobre el acuerdo Arazatí

Fuente: Subrayado

Imágenes



Ortuno califica la firma con arazati como un grave error que pone a ose en una delicada situacion financiera

Tags

controversia, proyecto, generar, acuerdo, reparos, vigente, edgardo, gobierno, ejecutiva, millones, capacidad, promete

Noticias relacionadas

4.1 * *Futuro ministro de Ambiente examinará propuesta que modifica "un aspecto" de Arazatí, sin dejar de mantener una "visión crítica" sobre el tema*

4.4 * *Edgardo Ortúño se pronuncia sobre el proyecto Arazatí: "Es fundamental no limitar las decisiones de la próxima gestión"*

4.8 * *Gobierno oficializa hoy el acuerdo para la edificación de la planta potabilizadora en Arazatí*

4.3 * *Próximo ministro de Ambiente llevará al presidente electo un informe detallado sobre Arazatí*

4.7 * *Lacalle Pou oficializará la autorización del Proyecto Neptuno en Arazatí*

4.1 * *Edgardo Ortúño reafirmó la postura del Frente Amplio, que continúa con una "mirada crítica" hacia el proyecto Neptuno*

4.0 * *Proyecto Arazatí: la firma del contrato está a la vuelta de la esquina este jueves*

3.9 * *Lacalle Pou se pronunció sobre el proyecto Arazatí, asegurando que no detendrá su avance y seguirá potenciando su desarrollo*

4.0 * *Edgardo Ortúño anticipa la posibilidad de que el Frente Amplio postule diversas candidaturas en las elecciones departamentales*

3.6 * *Ruibal destaca la importancia de no exagerar el impacto de la planta Arazatí, y asegura que esta podría funcionar en sinergia con Casupá*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia

Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto

Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo